



**Nombre de alumno:** Mariana Aguilar  
Jiménez

**Nombre del profesor:** Alejandra Torres López

**Nombre del trabajo:** Ensayo

**Materia:** Redacción en Español I

**Grado:** 1°

**Grupo:** B

Comitán de Domínguez Chiapas a 04 diciembre de 2022.

## REDACCIÓN EN ESPAÑOL

Redacción es la técnica de cómo se estructura un texto escrito, utiliza determinados procesos para que el texto tenga sentido cuando se lea, un texto mal escrito da mala visualización y no se entenderá lo que quiere comunicar, es necesario que se escriba correctamente para que el lector comprenda el mensaje que se quiere dar, existen varios tipos de redacción cómo: redacción académica se da en el ámbito académico tiene grados de exigencia, se basa en una investigación, utiliza palabras clave, el lenguaje debe ser formal y técnico como en la tesis, textos científicos etc., redacción literaria debe hacer sentir la voz del autor, pensamiento y lo que quiere expresar da a entender rasgos de quien lo escribe como la cultura, sensibilidad, imaginación o sentimientos como los poemas, poesía, cuentos, novelas entre otros, redacción comercial es donde se conocen las distintas maneras de promover un producto o servicio mediante la publicidad con la finalidad de generar más ganancia, redacción periodística es la manera de organizar los hechos por prioridad desde lo más importante a lo menos importante se debe de redactar con lenguaje, una estructura y forma específica como los periódicos, televisión, web o radio etc, redacción jurídica es utilizado por cualquier organización o profesional que escriba sobre el derecho y las leyes como abogados, diputados, legisladores, jueces etc., redacción informal se emite con un mensaje sin una estructura fija y de forma cotidiana como el Facebook o WhatsApp. Su estructura empieza con la introducción que es la parte inicial de un texto el tema debe ser definido para que el lector pueda entender que es la parte inicial, después nudo o desarrollo es el cuerpo del texto donde debe de ser más detallado, y la conclusión que es la parte final donde se debe de cerrar el tema, donde en éstas tres partes se debió de explicar el tema a profundidad y así el lector comprender de lo le expresaba el texto, la redacción es muy importante, desde pequeños nos enseñan a escribir bien, con las letras correctas y sobre todo a tener modales, llegas a una etapa donde tienes que aprender a redactar bien un texto sin mala ortografía, que se vea bonito y con las palabras adecuada, a eso se refiere la redacción el

texto debe ser coherente, lo debemos de aprender a lo largo de nuestra vida académica, para que cuando acabes estés formado correctamente, ya que se escribe de manera formal, una persona rápido se da cuenta cuando no tienes una buena redacción, es por eso que se debe de aprovechar cuando te enseñan a redactar, ya que en tu vida profesional te servirá, es por eso que las escuelas tienen la obligación de enseñarte, y el alumno poner de su parte para aprender y así evitar problemas a futuro, la redacción nos ayuda a desarrollar y organizar ideas, es necesario llevar un proceso para poder lograrlo, a través de la redacción, los estudiantes comienzan a pensar y a crear textos, no solamente como personas, sino como futuros profesionales dentro de un mundo con reglas comunicativas, se exige tener buena redacción y es por eso que es importante, prepararse y aceptar todas las herramientas que te den, no perder el tiempo en otras cosas, se escucha bien y es bien visto cuando una persona sabe redactar y les dan la oportunidad a personas que realmente están preparadas, es un mundo lleno de competencias, donde cada uno tiene que velar por su futuro, las escuelas ponen mucho de su parte, te enseñan lo básico y te enseña a entrar a un mundo diferente, es bonito saber redactar y que te quieran por ser una persona preparada, con buen porte, cabe resaltar que es un proceso donde también cuenta mucho la ortografía, la manera en que te expresas, la redacción es algo fundamental e importante para la vida profesional.

La capacidad para comunicarse por escrito ha sido, a lo largo de la historia de la humanidad, un elemento clave de la civilización. Los textos bien redactados permiten la comunicación a lo largo de enormes distancias o incluso cientos de años, superando así las barreras de lo presencial y del cuerpo humano.

Por esa razón, dado que la letra permanece, los mensajes deben estar lo mejor redactados posible, dado que el autor no estará allí necesariamente para explicarle al otro qué fue exactamente lo que quiso decir.

Por otro lado, una redacción mínimamente eficaz es un requisito indispensable para prácticamente cualquier forma de ejercicio profesional. Especialmente cuando ello depende de transmitir información, rendir cuenta de lo llevado a cabo, o simplemente darle instrucciones a otro para que las siga al pie de la letra. Una buena redacción es garantía de un correcto entendimiento por escrito.

Fuente: <https://concepto.de/redaccion/#ixzz7mZY0Salh>

[La redacción, un proceso de pensamiento – Centro para la Excelencia Académica \(uprrp.edu\)](#)